



# geburtshaus schaffhausen

Das Geburtshaus wird ab 01.01.22 zur Hebammenpraxis.

*Auf Veränderung zu hoffen, ohne selbst etwas zu tun, ist wie am Bahnhof zu stehen und auf ein Schiff zu warten.*

Wir werden am 31.12.21 das Geburtshaus am jetzigen Standort schliessen und in neuen Räumlichkeiten unsere bewährte Hebammentätigkeit in den Bereichen Schwangerschaft, Wochenbett und Kursangebot weiterführen. Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir auch wieder Hausgeburten anbieten.

Wir hatten uns ein Jahr Zeit gegeben um unser Team aufzufrischen und nach Hebammen gesucht, die mit Tatkraft, Gestaltungswillen und breiten Schultern gemeinsam mit uns die Verantwortung für die ausserklinische Geburtshilfe mit allen Facetten tragen wollen. Trotz den mittlerweile attraktiven Arbeitsbedingungen ist uns dies nicht gelungen. Deshalb haben wir uns zu diesem Schritt entschlossen und reduzieren unser Angebot der Geburtsbegleitungen und wandeln das Geburtshaus in eine Hebammenpraxis um.

Wir wollen nicht länger auf das «Schiff» warten....

Bettina Sutter, die Mitbegründerin des Geburtshauses und mittlerweile 25 Jahre in der ausserklinischen Geburtshilfe im Einsatz, nutzt die Veränderung um sich vom Hebammenberuf abzunabeln und zu neuen Ufern und Freiheiten aufzubrechen.

Das erfahrene und bewährte Team mit den Hebammen Felicia Greh, Judith Heierli, Rebekka Reutemann und der Pflegefachfrau Daniela Wolanin wird gemeinsam die Verantwortung für die neue Hebammenpraxis tragen.

**Konkrete Informationen zum neuen Angebot folgen im November 2021 !**